

COMMUNIQUE

GET 16/12

Le 17 mars 2016

Diffusion immédiate

Décès de monsieur André Bénard

Groupe Eurotunnel a appris avec tristesse la disparition d'André Bénard, qui fut Président d'Eurotunnel pendant la phase de construction du Tunnel Sous la Manche. Les premières pensées de la direction et des employés du Groupe Eurotunnel vont à sa famille et ses proches.

André Bénard a été l'un des plus importants architectes du projet du Tunnel sous la Manche, entre le moment où l'accord de Concession est signé (1986) jusqu'à la mise en service commerciale (1994). Il a été le premier interlocuteur du bâtsisseur TML, des investisseurs, et des instances gouvernementales françaises pendant huit ans, et donné vie au projet grâce à sa persévérance et son sang-froid. André Bénard initie avec son co-président côté britannique, sir Alastair Morton, le mode de fonctionnement bi-national, toujours constitutif de la culture du Groupe aujourd'hui.

André Bénard, X, avait fait l'essentiel de sa carrière chez Royal Dutch Shell Group dont il a quitté la direction générale en 1986. Il avait pris ses fonctions à la tête d'Eurotunnel SA en septembre 1986 et l'a dirigée jusqu'à l'inauguration du tunnel sous la Manche en mai 1994.

Jacques Gounon, Président Directeur général du Groupe Eurotunnel SE a dit : « *André Bénard était un homme visionnaire qui a œuvré avec détermination pour faire aboutir cette réalisation technique exceptionnelle qu'est le tunnel sous la Manche. Le Tunnel a été consacré depuis «projet majeur de Génie civil des 100 dernières années» par la Fédération Internationale des Ingénieurs Conseils, et ce sont à ce jour plus de 360 millions de personnes qui ont pu bénéficier de ses efforts.* ».

Contacts presse :

Anne-Laure Desclèves : 01.40.98.04.67
John Keefe : 03.21.00.44.91
Romain Dufour : 01.40.98.04.64